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В статье рассматриваются проблемные вопросы определения статуса представительного органа муници-
пального образования. Авторы формулируют понятие «представительный орган муниципального образова-
ния». В качестве дискуссионного ставится вопрос о полномочии представительного органа муниципального 
образования принимать Устав муниципального образования. Важную роль играет определение вида ответ-
ственности представительного органа муниципального образования перед населением. Ставится вопрос об от-
ветственности представительного органа муниципального образования перед главой муниципального образо-
вания. Авторы приходят к выводу о наличии «конфликта интересов» между органами местного самоуправле-
ния и населением муниципального образования, искусственно созданным федеральным законодательством.
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The article addresses the problematic issues of determining the status of a representative body of municipal 
education. The authors formulate the concept of “representative body of municipal education”. As a debatable 
question is raised about the authority of the representative body of municipal education to adopt the Charter of 
Municipal Education. It is important to determine the type of responsibility of the representative body of municipal 
education to the population. The question of the responsibility of the representative body of municipal education 
to the head of municipal education is raised. The authors conclude that there is a conflict of interest between local 
governments and the population of municipal education, artificially created by federal law.
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